
開催結果報告書

令和 ５年 ３月 17日

滝川市教育委員会教育長 様

江陵中学校区学校運営協議会
会 長 佐 藤 安 憲

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 第３回 江陵中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和５年２月 2８日(火)

開 催 場 所 滝川市立江陵中学校 １階会議室

出席委員氏名 別紙のとおり

事務局出席者
職 ・ 氏 名

別紙のとおり

会 議 議 題 協 議 結 果

＜報告＞
①各部の報告
②令和５年度の学校運営基本方針について
③令和４年度学校関係者評価書に関わる承認
について

資料の通りで、意見なし。承認する。

＜協議＞
①次年度のＣＳ構成について

資料の通りで、意見なし。承認する。

＜部会協議＞
①教育支援部会
②小・中連携部会
③学校関係者評価部会
※部会協議終了後、部会ごとに解散。

＜教育支援部会＞
・「地域の安心・安全を」と言う意味から 740 運動
は良い取り組みだった。
・人材バンクの活用について、学校側では無理して
協力していただいているという思いがあるようだが、
地域としては喜んで協力しているという発言があっ
た。
・今後は地域懇談会を復活させたり、このような座
談会形式で地域・保護者・学校が話をしたりする

様式 9



※会議資料は、必ず添付して下さい。

機会を設けていきたい。

＜小・中連携部会＞
・一乙二交流会について、今後は地域選出委員
の方に参加していただき、地域として協力できること
を熟議していく。

＜学校関係者評価部会＞
・構成について他部会とのバランスを考えて委員を
配置した方が良い。
・次年度に向けて評価様式の変更等について、他
市町村の情報を収集したうえで市教委と確認を取
りながら改善を図っていきたい。
・各校児童生徒アンケートについて地区全体として
知りたい子どもの傾向に関わる質問項目について
は、4校で内容を統一して実施したい。

備 考


